



## TRAGÉDIE

Une terrible tragédie. Six personnes – quatre sur-le-champ et deux à la suite de leur acheminement vers l'hôpital – ont trouvé la mort hier, en milieu de matinée, dans le département de Mouloundou, à la hauteur du village Tsake, après que le Canter qui les transportait a fait une chute dans un ravin. Nous y reviendrons.

## DRAME

Un élève de 11 ans est mort cette semaine à Mouila, emporté par les eaux de la rivière Dougayou dans lesquelles lui et cinq autres de ses camarades avaient décidé de se baigner. Un drame qui survient un mois, jour pour jour, après la mort, là aussi par noyade, d'un homme et de ses deux nièces.

Page 6

## FOOTBALL

Pour avoir accordé un penalty fort litigieux à la RDC, synonyme de sa qualification pour les barrages du Mondial 2022 aux dépens du Bénin, l'arbitre gabonais Eric Otogo Castane risque une lourde sanction de la part de la Caf et de la Fifa, alors qu'il doit prendre sa retraite dans... un mois.

Page 7

# BOULEVARD TRIOMPHAL : SI PROCHE, SI LOIN !

LES dirigeants de Socoba, entreprise adjudicataire du marché, avaient assuré début août que les travaux de réhabilitation du boulevard Triomphal seraient "entièrement" achevés "d'ici à la fin novembre". Cette échéance ne sera pas tenue, avec un dernier kilomètre en direction du Rond-point de la Démocratie où il reste beaucoup à faire. En attendant, les automobilistes doivent ronger leur frein au milieu d'embouteillages presque inextricables.

Page 2



## POUR MOI QUOI...

IL aurait pu y penser plus tôt. Ces deux derniers jours, le Comité national de vaccination contre le Covid-19 a réuni, à l'occasion d'un atelier, des hommes et des femmes de médias afin de leur donner les meilleurs outils d'information sur la campagne de vaccination en cours dans notre pays. Je rappelle quand même que la campagne en question a débuté en mars, c'est-à-dire il y a huit mois.

Depuis, malheureusement, un flot d'infoc (ces informations mensongères ou délibérément biaisées, contribuant à la désinformation, les fameux fake news) a inondé principalement les réseaux sociaux, rendant inaudibles, auprès de tous ceux qui doutent de tout, voient les complots partout, les appels répétés à la vaccination, malgré la bonne volonté mise à cet égard par ces journalistes aujourd'hui à l'école au Copivac.

L'enjeu est pourtant de taille, à l'heure où l'épidémie fait de la résistance à un niveau élevé chez nous – elle a quand même emporté plus de 260 de nos frères et sœurs – et repart de plus belle dans nombre de pays en Occident, les obligeant à des mesures drastiques. Comme dans ce pays où les non vaccinés viennent d'être mis littéralement au ban de la société. Ouais, depuis lundi, ceux-là sont tenus de rester confinés chez eux.

Ça serait un échec collectif si on devait en arriver à une telle extrémité alors que se profile la date du 15 décembre qui correspond à un nouveau serrage de vis dans les restrictions.

Alors, puisqu'il paraît qu'il n'est jamais trop tard, espérons que cet atelier marque un tournant positif, quoi.

...MAKAYA

### Moov Money, simplifiez-vous la vie

Composez \*555#

20 Réinitialiser votre PIN

1 Achat de crédit	6 BEEB
2 Transfert d'argent	7 E-Banking
3 Retrait d'argent	8 Ma Banque
4 Achat Forfaits	9 Mon compte
5 Paiement	10 OMACHRY

BANQUE

Photo : Franck Martial Mombou